

Presentaron al Senado de EEUU proyecto de ley para imponer sanciones a Rusia

Autor Administrator
Wednesday, 11 de January de 2017
Modificado el Tuesday, 10 de January de 2017

El proyecto de ley se debe a una supuesta interferencia de Rusia en las elecciones presidenciales estadounidenses

WASHINGTON.- Un grupo de senadores estadounidenses, incluidos el demócrata Ben Cardin y el demócrata Robert Menéndez, así como el republicano John McCain, han presentado este martes en el Senado un proyecto de ley para imponer sanciones adicionales contra Rusia debido a sus presuntos ciberataques.

«Se trata de un detallado proyecto de ley que impone sanciones adicionales contra Rusia por sus actividades contra los intereses estadounidenses. Fuimos atacados, la Federación Rusa nos atacó y esto ya no es objeto de controversia», anunció Cardin en una rueda de prensa.

De acuerdo con el senador demócrata, las sanciones afectarán a personas físicas, a quienes el Senado norteamericano considera responsables de los supuestos ataques cibernéticos contra EE.UU. Las sanciones les impedirán exportar, utilizar el sistema bancario y el sistema de contratación pública en Estados Unidos. Además, parte del proyecto es dedicado a las acciones en Ucrania, Georgia y Crimea.

Asimismo, las sanciones serán dirigidas contra la corrupción, el uso de las noticias falsas como arma, así como las violaciones de los derechos humanos en los territorios controlados por Rusia. Las medidas incluyen la denegación de visados.

Por su parte, el senador McCain indicó que el Congreso debe «detener las acciones de Rusia en Ucrania y en Siria, independientemente de la posición del presidente electo Donald Trump». Sin embargo, Cardin subrayó que los senadores no tratan de revisar el resultado de las elecciones presidenciales en Estados Unidos con este nuevo proyecto de ley.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/internacionales/presentan-senado-eeuu-nuevas-sanciones-rusia/>